

El Guadalete.

LA FIESTA DE LA CULTURA POPULAR

Ayer á las cuatro de la tarde tuvo lugar en el teatro Eslava, la fiesta de clausura de la Extensión Universitaria; esta forma de la cultura popular iniciada por Inglaterra y adoptada inmediatamente por todas las naciones cultas, con frutos hermosísimos, ha tenido también entre nosotros, para honor del pueblo de Jerez, entusiastas y abnegados defensores.

Los dignos profesores del Instituto General y Técnico fueron los primeros en adherirse con entusiasmo al pensamiento, siguiéndoles en tan noble tarea cuantos en Jerez representan la cultura y el deseo del bien.

Cuando hemos visto en la plaza de toros congregados por millares los obreros presenciando una fiesta bárbara, para lo cual muchos de ellos habían tenido que empeñar quizás, las herramientas del trabajo; cuando los hemos oído gritar como fieras pidiendo más caballos, es decir, más sangre; cuando hemos visto una multitud enloquecida por el vino y entusiasmada por el espectáculo de la destrucción y de la muerte; cuando hemos visto á esta misma multitud obrera acudir á el garito inmundo y al nauseabundo tabanco, donde se enecanaga en los vicios; cuando la hemos visto embeberse ciega en la propaganda anarquista, hemos creído, si el espíritu del mal era alguna cosa ingénita de las multitudes, algo que la flaca naturaleza trae desde su origen con marcada predilección hacia el mal y la barbarie.

Algunas veces hemos oído también la especie á personas que pasan por sensatas, de que es imposible contrariar estas pasiones de la multitud, que hay que darle al pueblo lo que pide y lo que le gusta.

Pero cuando hemos presenciado espectáculos como el de ayer, nos hemos convencido del enorme error de los que así piensan.

Cuando hemos presenciado que millares de obreros se congregan en una fiesta pacífica; cuando los hemos visto colectivamente juzgar, y juzgar bien, de trabajos intelectuales, premiando con aplausos discretos el talento; cuando los vemos gustosos soportar las molestias de la temperatura para apiñarse en una fiesta de la inteligencia, sin otro aliciente que alimentar sus espíritus con la semilla del saber, entonces se ensancha nuestro ánimo y comprendemos perfectamente cuán acreedores son aquellos espíritus valientes y generosos que se prestan á llevar á las inteligencias entenebrecidas por la ignorancia, el lumínico brillante de la ciencia.

Porque no hay que dudar, el obrero, tan indigente de medios materiales, como de luz para alumbrar su cerebro, va por donde se le lleva.

Si se le da la taberna, los toros, las ideas de desolación y de exterminio, el obrero en la mayor parte de las veces se convertirá en fiera; el resultado será el crimen, el presidio.

Pero si en vez de esto, las clases directoras, las que son favo-

recidas por la fortuna en medios y en ilustración, se dedican á ilustrarlos, á enseñarlos y á conducirlos por el sendero del bien, entonces el resultado de obra tan redentora y benéfica será el padre de familia cariñoso, el obrero honrado el ciudadano útil y pacífico.

Reciban, pues, los campeones de tan brillante cruzada, nuestra más sincera enhorabuena, al mismo tiempo que pueden tener también la íntima satisfacción que les ayudarán en tan meritoria tarea, cuantos alienten un corazón honrado.

Hé aquí una breve reseña del acto, lamentando que la falta de tiempo y espacio nos impide hacerlo más extensamente:

A las cuatro en punto ocupó la presidencia del estrado, colocado en el escenario, el alcalde Sr. González Hontoria, quien tenía á su derecha al Arcipreste de las iglesias de esta ciudad, presbítero D. Antonio Molle; Presidente del Ateneo, D. Agustín de Ondovilla y Presidente de la Academia de Bellas Artes, D. Vicente Romero Corona; á la izquierda del alcalde, tomaron asiento el Director del Instituto, D. Juan Argullós; Presidente de la Federación Obrera, D. Manuel Moreno Mendoza, y Director de la Academia Filarmónica, D. Angel Fernández Pacheco.

También ocupaban el estrado, los catedráticos del Instituto, D. Cayetano Castellón, D. José Callejón, D. Serafín Pescador, D. Antonio Lora, don Manuel Bellido, D. Antonio Roma, Profesores del mismo centro, D. Juan Rubio Carretero y D. Francisco Núñez García; concejales D. José Manuel Fernández Gao, D. José Barrón, D. Antonio Sánchez Guerrero, D. José Primo de Rivera, D. José Aranda Pérez, D. Antonio Gallegos y D. José Arcila Guinea; Profesores de instrucción primaria, D. Rafael Cruz Mirand y D. Juan Leal; D. Germán Sorni, D. Juan Planelles, D. Antonio Lechuga, D. Francisco Fuentes Marcos, don Onofre González Quijano, D. Joaquín Fernández Baena, D. Pedro Díaz López, D. Salvador Dastis, D. Manuel Olavarieta, D. Mariano Pescador, D. Juan de Dios Dastis é infinidad de personas más, cuyos nombres no recordamos.

La Junta Directiva de la Sociedad de Viticultores, también tomó asiento en el escenario tras la presidencia del acto.

Este empezó, tocando la banda del Hospicio Provincial, una marcha.

Cuando terminó la banda, y en medio de un profundo silencio, levantóse el alcalde Sr. González Hontoria, quien pronunció un breve discurso, dando por terminado el curso de conferencia de Extensión Universitaria.

Dedicó entusiastas elogios á los organizadores de las conferencias y á los ilustrados conferenciantes, por sus constantes trabajos en pró de la cultura de los obreros, quienes en medio de las penalidades, sufrimientos, estrecheces y hasta miseria que les acojan, se sienten ávidos de instrucción y demuestran verdaderos deseos de elevar su nivel social.

Dijo, que había podido observar, con verdadera satisfacción, que apesar de no ser la constancia patrimonio de nuestro carácter, no ha decaído un solo momento el entusiasmo que desde un principio demostraron estos honrados braceros por la celebración de las citadas conferencias; y así es, que confiaba en que, al reanudarlas, continuarán con igual empeño, sirviendo tan laudable conducta de noble estímulo y saludable ejemplo á las demás sociedades obreras; que todas necesitan igualmente del influjo bienhechor de la enseñanza, base de la civilización, de la prosperidad y del progreso de los pueblos, y camino el más breve que puede seguir el obrero para la realización de sus legítimas aspiraciones de dignificación y mejoramiento, ocupando el puesto que le pertenece como factor importantísimo en la esfera social.

Y terminó dirigiendo un galante saludo y felicitación á las damas que asistían al acto; á la Sociedad de Viticultores y á los profesores y conferenciantes, por la meritoria obra á que han prestado su generosa cooperación.

Una nutrida salva de aplausos resonó en el teatro al terminar su breve discurso el Sr. González Hontoria.

El concejal Sr. Arcila Guinea, leyó con gran entonación una preciosa é inspirada poesía titulada *Impresiones*,

original de nuestro antiguo compañero en la prensa D. Antonio Lechuga, poesía que fué extraordinariamente aplaudida.

Ocupó luego la tribuna, el Profesor del Instituto Sr. Rubio Carretero, quien leyó un precioso trabajo en prosa, titulado *Obreros ilustres*, debido á la galana pluma del Director del Instituto, Sr. Argullós.

Este trabajo también fué muy aplaudido por la concurrencia.

Y el catedrático Sr. Lora Chaves, recitó la siguiente composición original suya:

La semilla y el trabajo.

La semilla fecunda enterrada en el suelo
Donde la arrojó, ufano el pobre labrador,
Germinará en su día calmándole su anhelo,
Enjugando su llanto, secando su sudor.

Pronto verá crearse, sus hoy verdosas
(mieses, drá,
Quesabia Providencia en premio á sus reveses
Con el ciento por uno, pronto le pagará.

Cual semilla fecunda es el trabajo honrado;
Siempre produce frutos de paz y bendición,
¡Seguid ese camino! que aquel desheredado
Que ostentase ese lema, tendrá su redención.

Después de un breve descanso, que amenizó la estudiantina *Figaro Jerezano*, el catedrático auxiliar del Instituto y estimado amigo y colaborador nuestro D. Manuel Bellido, leyó una inspirada y valiente poesía dedicada á cantar *La Paz*.

El Sr. Bellido, al terminar la lectura de su composición, fué extraordinariamente aplaudido.

El *Figaro* tocó con extraordinario gusto una pieza musical.

Al aparecer en la tribuna el ilustrado catedrático D. Antonio Roma, alma de la Extensión Universitaria, resonó en el teatro una estruendosa ovación, que duró gran rato.

El Sr. Roma, disertó sobre el tema *Generalidades de Moral*, pronunciando un notable y bien sentido discurso, cuyos principales períodos fueron estruendosamente aplaudidos.

Al terminar su admirable oración el Sr. Roma fué extraordinariamente aplaudido y felicitado por cuantas personas había en el estrado.

Después de breves palabras del señor González Hontoria, felicitándose por el éxito del acto, se dió este por terminado, defilando en medio de mayor orden el numerosísimo público que llenaba todo el teatro.

EL ATENTADO

CONTRA LOS REYES.

NOTICIAS DEL EXTRANJERO.

Paris.—En la Embajada de España, los pliegos se cubren rápidamente de firmas. La bandera española flota en el balcón y delante de la puerta la policía impide la aglomeración.

—Maceo Habert, en un artículo titulado "Crimen imbécil" que publica *La Patria*, dice que el abominable atentado de Madrid, no habrá producido en parte alguna emoción más viva ni más profunda que en Paris, que acogió á D. Alfonso con tan caluroso entusiasmo.

—El Presidente del Consejo Municipal ha telegrafado al alcalde de Madrid lo siguiente:

"El Consejo Municipal de Paris, intérprete de los sentimientos de la población entera, profundamente emocionada ante el abominable atentado que cubre de luto á Madrid, os ruega hagáis presente su sincero pésame á las familias de las víctimas, con las que comparte el dolor cruel de su desgracia y á S. M. el Rey que fué nuestro huésped, á la Reina, á la familia real y á las misiones extranjeras."

—El periódico *La Liberté* dice lo siguiente:

"Todos los pueblos están interesados en la persecución y la supresión de esas fieras que llevan el sueño insensato de trastornar á la sociedad suprimiendo seres que presiden á sus destinos.

Le Temps dice, que el abominable atentado contra los Reyes de España provocará la mayor indignación en Europa; si los anarquistas no se detienen ante la inocencia de un Rey, al menos hubieran debido respetar la vida de una joven princesa. Francia se unirá especialmente al regocijo del pueblo que es dichoso de ver á los jóvenes soberanos fuera de peligro.

Les Debats dice: El atentado ha dado lugar á una crecencia de lealtad de los españoles y á las simpatías del mundo entero que los soberanos habían ya conquistado.

—La prensa reproduce hoy sus protestas indignadas contra el atentado, aprobando las manifestaciones de simpatías del gobierno y de las Cámaras, declarando que el país entero las hace suyas.

—Hé aquí el texto de la alocución pronunciada por el Presidente del Senado, Mr. Dubost.

"Todos somos presos de la mayor emoción desde que tuvimos conocimiento del horrible atentado dirigido contra el Rey de España y su joven esposa, en medio de los festejos que se celebraban para su casamiento. Si la mano que ha arrojado la bomba, sembrando ciegamente la muerte entre el gentío que aclamaba á los Soberanos no está aún conocida, no cabe duda que será un anarquista que en su locura absurdamente destructora la haya armado aún una vez."

M. Dubost añade: Felizmente no ha conseguido su propósito; los sentimientos unánimes de reprobación que el crimen inspira, bastarían para reconfrontar á todo el mundo, si fuese necesario, sobre el porvenir de la civilización cuyo progreso no puede ser dificultado por atentados individuales. Es muy en vano que se buscara una manera de representar estos actos como una manifestación de doctrina digna de este nombre.

Os propongo os asociéis al Senado francés y á la emoción universal causada por el brutal atentado, para dirigir al Senado español, el telegrama siguiente: "El Senado francés expresa al Senado español sus sentimientos de horror y su indignación por el abominable atentado dirigido contra la familia real y dirige á las víctimas de este crimen y á sus familias la expresión de su simpatía emocionada y su pésame."

—Continuación de la sesión del Senado: Toma la palabra el ministro de Negocios Extranjeros diciendo: "En cuanto llegó la primera noticia del espantoso atentado que la Asamblea conoce, el Gobierno de la República dirigió al Gobierno español la expresión de los sentimientos de reprobación que le inspira semejante crimen. Aquí viene á asociarse á los sentimientos expresados tan elocuentemente por el Presidente del Senado y que traducen también los sentimientos de todo el país. Monsieur Bourgeois felicita la familia real de haber resultado ileso del peligro que la amenazaba y expresa su profunda y dolorosa simpatía por las víctimas del atentado.

Londres.—El Consejo municipal del condado de Londres, ha dirigido un telegrama al rey D. Alfonso, expresando sus sentimientos y los de la población por el atentado. Expresa la gratitud del pueblo por haber salido ileso las Majestades.

—El ministro de Negocios Extranjeros telegrafía al Embajador de Inglaterra, Mr. Rrimmes: "Expresad al Duque de Almodóvar la gran emoción con la cual el gobierno inglés ha conocido el atentado contra los reyes de España y nuestra satisfacción por que salieron ileso."

Berlin.—Resumiendo los telegramas que sobre el atentado recibe el *Norddeutsche Zeitung*, dice, que le satisface altamente el haberse salvado los dos jóvenes Soberanos, sintiendo profundamente la muerte de tantas víctimas de un crimen que hace á su autor detestable é infame.

Roma.—El Papa asistirá, el Domingo, á la capilla Gixtina, donde se cantará un solemne "Te-Deum" en acción de gracias por haberse salvado los Soberanos de España.

Al acto concurrirán los cardenales, el cuerpo Diplomático, la nobleza, los prelados y dignatarios del Vaticano.

NOTICIAS DE MADRID.

2 de Junio.

Visita del Rey á los heridos.

Su Majestad el Rey ha visitado ayer tarde á los heridos á que se asiste en la clínica del Buen Suceso.

Con gran afecto que conmovía á cuantos lo presenciaban, el joven Soberano prodigó frases de consuelo, que eran visiblemente agradecidas por los infelices lesionados.

Después de cumplido este piadoso y humanitario deseo, D. Alfonso regresó á Palacio, y volvió á salir, en coche, con S. M. la Reina Victoria, para la Casa de Campo.

El público estacionado en la Plaza de Oriente hizo á los Reyes objeto de repetidas ovaciones.

La cédula de Moral.

En uno de los talonarios de cédulas de Barcelona ha podido comprobarse que el talón correspondiente á la cédula de Moral, confirma que fué expedida á un transeunte.

Dícese que cuando se instruyó proceso por la bomba de Coll, Moral auxilió á varios anarquistas con dinero.

El corresponsal de *El Imparcial* en Barcelona, dice:

"Niégase que el *complot* haya sido tramado en Londres.

Hay quien asegura que se fraguó en Marsella, y no falta quien suponga refugiado en Cataluña al principal factor del *complot*.

Háblase de la ausencia de significados libertarios, por temor á los registros. Coméntase el hecho de habersedisuelto hace cuatro días el Centro ácorata. La fotografía de Mateo Morral ha sido recogida por la Policía de Barcelona en casa de un anarquista de Sabadell, habiéndose sacado muchas copias.

Sábase firmemente que Moral tenía en Barcelona un hermano y varias hermanas, cuyo paradero se está averiguando.

¿Morral ó Moral?

Respecto al autor del atentado, telegrafían de Barcelona:

"Su nombre es Mateo Morral, no Moral, como se está diciendo.

De Sabadell hay noticias y antecedentes respecto á Morral.

Es hijo de un riquísimo fabricante de tejidos, avecinado en aquella población.

Hará cosa de unos cinco meses que Morral abandonó la casa paterna, después de tener gravísimos disgustos con su padre, por la mala conducta que observaba, y particularmente por sus ideas perversas, que en muchas ocasiones fueron reprobadas por el autor de sus días.

El padre del autor del atentado reorinó á su hijo por la protección que dispensaba á ciertos elementos dañinos de Cataluña.

También hacía circular Morral, según rumores, sus siniestros propósitos realizados.

Mateo Morral ha estado en Barcelona bastante tiempo, dando lecciones de solfeo y de piano.

Su porte es distinguido, y posee una vasta ilustración.

Entre otros estudios, conoce varios idiomas extranjeros. El castellano lo habla muy bien, aunque se le nota el acento catalán.

Ha sido educado en el extranjero, y conoce la química con gran perfección.

Dícese que Mateo ha tenido que comparecer algunas veces ante la justicia, por estar relacionado con hallazgo de materias y objetos explosivos."

Morral ó Moral, salió de Barcelona para Madrid en el expreso del día 22.

El Rey en la clínica.

En la visita de S. M. el Rey, acompañado del Infante D. Carlos á la clínica del Buen Suceso, las angustias personas vieron al teniente de Seguridad señor Monjas que estaba solo en una habitación. Dióse cuenta de ello; pero no pudiendo articular palabra limitóse á llevar la mano al pecho y á la garganta, cerrando y abriendo los ojos con angustiada expresión.

Don Alfonso dió el pésame al padre político del teniente Prendergast que estaba en la clínica.

Visitando heridos.

Por encargo del Infante D. Fernando, su ayudante, el conde de Fuenrubia, ha visitado á los heridos por la explosión.

Entre éstos se halla el cabo de la banda de trompetas de Wad-Rás, cuyo estado inspira verdadero cuidado.

Acercóse el ayudante á la cama en que yacía el militar, y entablóse el siguiente diálogo:

—¿Cómo se encuentra usted?—preguntó el conde de Fuenrubia.

El interpelado, con serenidad pasmosa, respondió:

—Estoy muy mal. Sé que esta noche me muero. Y á su Majestad el Rey, ¿le ha ocurrido algo?

—Su Majestad el Rey está ileso.

—Pues entonces—respondió el cabo—bendito sea Dios.

Y volviéndose con trabajo, cerró los ojos, sin añadir más palabras.

Morral el día 30.

El dueño de una de las tribunas ins-

taladas en los solares de Medinaceli ha hecho interesantísimas revelaciones...

La tribuna de que se trata está situada frente a la fuente de Neptuno...

El dueño de la tribuna satisfizo los deseos del comprador, entregándole los tres billetes solicitados.

Al poco rato de haber ocurrido todo esto volvió por aquel lugar y habló nuevamente con el dueño el mismo sujeto...

Interpeló al dueño de la tribuna, solicitando que le devolviese el dinero entregado y recogiera los billetes de tribuna...

Allegó, como razón para este cambio, que había encontrado sitio más á propósito para sus deseos.

Estas idas y venidas, tal cambio de ropas y lo extraño de la pretensión después del interés demostrado...

El sujeto extraño cortó esta conversación, volviendo al coche.

Nada más supieron de tal sujeto en la tribuna, pues no se presentó al día siguiente para presenciar el paso del cortejo.

Sus asientos fueron ocupados por una señora y dos niños.

Anoche, al leer el Heraldo el dueño de la tribuna y el empleado, observaron que las señas del anarquista coincidían...

El dueño de la tribuna hará ante el Juzgado las interesantes manifestaciones que recogemos.

LOS ENTIERROS. El de Don Antonio Calvo.

A las cinco de la tarde se ha verificado la conducción de los restos de don Antonio Calvo...

Era D. Antonio Calvo un joven muy estimado por sus condiciones; pertenecía á la Secretaría particular del señor Moret...

Estaba condecorada con la banda de Damas Nobles de María Luisa. En la actualidad era Dama de la Reina D.^a María Cristina...

Un gentío inmenso invadió los alrededores del citado edificio, y cubría en toda su extensión la carrera por donde tenía que pasar el fúnebre cortejo.

Todos los Cuerpos é Institutos armados habían además nombrado Comisiones y destacado secciones para que acompañaran los cadáveres á la última morada.

Entre los primeros figuraba el Gobierno en pleno, los Sres. Canalejas, Maura, Dato, Osma, Lacierva...

En la comitiva figuraba también la sección de tiradores del Riff, en la que iba un joven moro de doce años, llamado Olnar, hijo del sargento.

También formaba en la comitiva uno de los tenientes de Wad-Rás, herido en un brazo, y un soldado del mismo Cuerpo, herido en la cabeza.

Los Príncipes de Gales enviaron también rica corona.

El duelo lo presidieron los infantes D. Carlos y D. Fernando y todo el Gobierno.

Al Buen suceso acudieron personalmente algunos Príncipes extranjeros, y los que no, mandaron representantes suyos.

Lo mismo hicieron los embajadores y Misiones extraordinarias y sus agregados.

LA DUQUESA DE ALMODOVAR DEL RIO.

Poco después de las tres de la tarde recibí ayer en ésta la triste noticia de haber fallecido en Madrid la Excelentísima Sra. D.^a Genoveva de Hocés y Fernández de Córdoba...

Estaba condecorada con la banda de Damas Nobles de María Luisa. En la actualidad era Dama de la Reina D.^a María Cristina...

Gacetas.

Lease en segunda plana anuncio que dice MUY IMPORTANTE.

Ramo de Aduanas.—De cuanto á este concierne, se ocupa la casa en Cádiz José M.^a Molina, C. de Marina, 16.

Marcharon ayer á Sevilla para sufrir los exámenes de fin de curso, en aquella Universidad Literaria, los jóvenes estudiantes D. José Dastis Pérez...

Ha sido destinado á la Comandancia de Ingenieros de Cádiz, nuestro joven paisano el capitán de ingenieros D. José del Campo y Duarte...

Muy en breve y á medida que nos vaya siendo posible, empezaremos á publicar las poesías de los Sres. Bellido y Lechuga...

Con motivo del fallecimiento de la Excm. Sra. Duquesa de Almodovar del Rio, anoche cerró sus puertas el Circolo Liberal...

Numerosas personas dirigieron ayer tarde y anoche, telegramas al Sr. Duque de Almodovar del Rio...

El cadáver de la Excm. Sra. Duquesa de Almodovar, saldrá hoy de Madrid en el expreso para Córdoba...

Restitución.—El Rvdo. Padre Angel de la Concepción, religioso trinitario, ha ingresado en la Tesorería Central de Hacienda...

Ayer llegaron á Córdoba en automóvil, procedentes de Madrid, nuestros estimados convecinos D. Patricio Ivison O'Neale y D. Ignacio Lassaletta.

Militar.—Ayer marchó á Algeciras, para hacerse cargo del mando del batallón Cazadores de Talavera...

Con que te casas, Manolo, con Luz?—¡Qué me he de casar, si he llegado á averiguar que no usa Licor del Polo?

Ayer tarde en el correo regresó de Madrid el capitán del Rígmiento Cazadores de Alfonso XII, D. Francisco Merry Ponce de León.

Enfermo.—Continúa enfermo nuestro joven convecino D. Rafael Domínguez Romero...

Anuncios de interés CHICO GANGA

Gran Fábrica de Calzados de lujo y fantasía (Sevilla.) REPRESENTANTE, JOSÉ GARCÍA PIÑERO, ANIMAS, 4.

Muy importante. Se recomienda á cuantos hayan usado específicos sin resultados para evitar la CALVICIE...

Café Nervino Medicinal DEL DOCTOR MORALES. Nada más inofensivo ni más activo para los dolores de cabeza...

Fábrica de Hielo TRANSPARENTE Huerta Pintada.—Jerez de la Frontera HIELO A 30 CENTIMOS KILO.

ENSERES DE LABOR Se venden en la bodega calle Egidio número 2.

ANÓNIMA DE ACCIDENTES Sección de España Trafalgar, Barcelona Seguros colectivos contra los accidentes del trabajo...

Se arrienda un partido de casa en la calle Cerrón, 25 y 27, construido á la moderna...

LECHE DE VACAS En el antiguo despacho de leche de vacas de la Lancería...

Realización verdad Por estar delicado de salud y no poder continuar en el negocio...

Lana merina, blanca y vas-ta, para colchones. Se vende en la calle Marimanta, núm. 6.

JUBILEO.—RR. de Espiritu Santo. MAÑANA.—Dicha iglesia. SANTO DE HOY.—Sta. Saturnina...

Telegrafo De nuestro Corresponsal en Madrid la AGENCIA FABRA.

El autor del atentado.—Nuevo crimen. Madrid 3, á las 3'16. URGENTE.

En el Gobierno civil se supone, que un individuo cuyas señas coinciden con las del supuesto autor del atentado...

Confirmación. Madrid 3, á las 6. URGENTE. El individuo que se ha suicidado en Torrejón de Ardoz...

Fallecimiento de la Duquesa de Almodovar.—Abstinencia en los festejos.—Exposición del cadáver del anarquista.—El premio ofrecido.

Madrid 3, á las 17'15. Ha fallecido la Excm. señora Duquesa de Almodovar del Rio...

El cadáver del anarquista autor del crimen de la calle Mayor, será expuesto durante tres días al público.

Las autoridades están preocupadas por averiguar los cómplices del crimen anarquista.

Se ha decidido que el premio de 25.000 pesetas ofrecido al que capturara al criminal...

Reconocimiento del cadáver.—Desistimiento.—La bomba.—Paseo á Aranjuez.—Ovaciones.—El regimiento de Wad-Ras.—Proyecto criminal contra el Rey de Italia.

Madrid 3, á las 21. El presidente del Consejo de Ministros Sr. Moret, reconoció el cadáver de Moral...

La bomba parece que es igual á la que estalló en París. SS. MM. los Reyes de España pasaron la tarde en Aranjuez...

El Regimiento de Wad-Ras, desfilará mañana por el frente de todas las tropas de la guarnición en señal de homenaje.

Se ha descubierto el proyecto de otro atentado contra el Rey de Italia, para cuando fuese á visitar á Ancona.

El número de víctimas. Madrid 3, á las 22. Se sigue ignorando el número cierto de las víctimas...